

Optimalisasi Peran Dokpol, Rumkit Bhayangkara Gelar Pelatihan Teknis Deteksi Dini Narkoba dan Food Safety

Indra Gunawan - [KALTENG.INFORMAN.ID](https://www.kalteng.informan.id)

May 20, 2022 - 07:01



PALANGKA RAYA - Dalam rangka mendukung fungsi Kedokteran Kepolisian (Dokpol), Rumah Sakit (Rumkit) Bhayangkara Tingkat III Palangka Raya, Polda Kalteng menggelar Pelatihan Deteksi Dini Narkoba dan Food Safety di Aula Gawi Hapakat RS. Bhayangkara Jalan A. Yani No. 22 Kota Palangka Raya, Kamis (19/5/22) pagi.

Kegiatan tersebut kembali diselenggarakan oleh Urusan Pendidikan dan Penelitian (Urdiklit) Rumkit Bhayangkara Palangka Raya dengan narasumber Kepala Sub Bidang Kedokteran Kepolisian (Kasubbiddokpol) Biddokkes Polda Kalteng Pembina Tk I Rery Herman L., M.M., dan didampingi Kepala Urusan Pelayanan Medis (Kauryanmed) dr. William Bahagia yang diikuti oleh 30 peserta terdiri dari Bintara Remaja (Binrem) dan CPNS Rumah Sakit.



Karumkit Bhayangkara Tk III Palangka Raya Kopol dr. Anton Sudarto melalui Kaurdiklit Penda Rusmawati, S.Sos., dalam sambutannya sekaligus membuka kegiatan tersebut menyampaikan tujuan pelatihan ini adalah untuk melatih dan meningkatkan kemampuan personel Rumkit Bhayangkara Palangka Raya dalam melaksanakan metode deteksi dini narkoba selain menggunakan rapid test Narkotika, yaitu menggunakan metode skrining penyalahguna narkoba dan upaya pengamanan makanan (Food Safety).

“Kegiatan ini merupakan salah satu fungsi Dokpol Rumah Sakit dalam menyelenggarakan kegiatan pelayanan kedokteran kepolisian, kegiatan ini bisa dilaksanakan dimana saja dan kapan saja, baik dalam lingkungan kerja Polda Kalteng maupun dalam lingkungan Rumit Bhayangkara sendiri atau pada masyarakat umum,” jelasnya.

Disamping itu, kegiatan ini meliputi teori dan praktek disertai diskusi dengan para narasumber.

“Peserta pelatihan sangat antusias dan semangat dalam belajar, diharapkan hal seperti ini dapat meningkatkan kualitas SDM Rumkit Bhayangkara Palangka Raya,” tutup Rusma. ***